

長岡京市 市制施行 50 周年記念表彰

【かがやき部門】

〇多年にわたり地域活動・市民活動に貢献

10月1日市制施行50周年記念式典が長岡京記念文化会館で行われ、長岡第八小学校区地域コミュニティ協議会が受賞しました。



加藤さん

地域コーディネーターお疲れさまでした。
民生委員の活動は引き続き、よろしくをお願いします。

各部からのお知らせ・連絡

コミュニティ本部

令和4年度も地域の皆様、各種団体の皆様のご支援ご協力で年間計画に基づいて各種取組を行うことができました。ありがとうございました。

青少年部

12月17日(土)には、夜間パトロールを予定していましたが、あいにくの雨で中止となりました。ご予約いただいた皆様ありがとうございました。

防災部

「長岡京市防災の日」の取組、防災訓練では、天候が不安な日となりましたが、多数ご参加いただき本当にありがとうございました。

環境・福祉部

12月4日(日)には、長ハククリーン作戦を行いました。各種団体、保護者の皆様のご協力により、学校周辺が見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。

文化・スポーツ部

各取組の中でも、スポーツフェスティバルでは、雨天にもかかわらず多数のご参加をいただきまして、誠にありがとうございました。

学校・PTA

11月22日(火)京都府洛西浄化センター公園グラウンドにおいて乙訓地方小学生駅伝大会が3年ぶりに開催され、本校は、見事優勝を飾りました。応援ありがとうございました。

お知らせ

今年度、2月に予定していましたが友好祭は中止とします。

コミュニティニュースに掲載する地域のニュースやお知らせを募集しています！ ※次号発行予定は5月です。
原稿の送付、問い合わせは igenoyama8@gmail.com へ

長八小校区地域コミュニティ協議会事務局:長八小コミュニティセンター(体育館会議室)

/ Eメール igenoyama8@gmail.com

長八コミュニティニュース

第24号

令和5年2月1日

編集発行: 長岡第八小学校区地域コミュニティ協議会



令和4年 10/30(日) 「長岡京市 防災の日」(一斉訓練は3年ぶり) 参加者 約160名

防災かまど

名簿の確認 検温

防災サリン吹鳴 9:15
開会式 10:00
閉会式 11:30

各地区から 続々と集合

地域コミュニティ 毛利 副会長

高平 校長

防災部会 中山 部長

災害救助用炊飯釜

水を入れて 袋の口を閉じ 防災かまどの 熱湯で温める お持ち帰り

マンホールトイレ

各地区が3つのコーナーを巡り、訓練を行いました。

マンホールが埋まっています

段ボールベッド

資料展示

組み立てた箱に 補強用の段ボールが入っているか? チェックしました

防災部

避難所運営訓練のイベント内容

10月30日 午前10:15から

- 段ボールベッド体験コーナー
- 非常用持ち出しリュック 展示
- 炊き出し訓練
- 防災かまど使用体験
- マンホールトイレ組み立て体験

お知らせ

防災訓練の様子は、子どもたちにも知ってもらうために玄関前階段踊り場の掲示板に掲示させていただきました。

第4回長八市民スポーツ・フェスタ！！～スタンプラリーα～



第4回長ハスポーツフェスタ！！～スタンプラリーα～は、8スルくらぶの取組の中でも、一大イベントです。雨天にもかかわらず、多数のご参加 誠にありがとうございました。

野球教室

令和4年 12/8(日) 長八小のグラウンドに プロ野球コーチが やってきた～!!

11:30 受付開始 12:00～

＜京のスポーツ夢バンク事業＞
～8スルくらぶ～

サインもいただきました

8スルくらぶの
Coach
76.
2022.12.18.

幼い頃に本物に出会うことはとても大切です。

元 広島東洋カープ 倉義和 現 2軍コーチの 野球教室

バッティングの基本を

コーチとともに はイチース!!

守備の基本を

長八 クリーン作戦

長岡第八小学校区 地域コミュニティ協議会
12/4(日)長八グリーン作戦

学校の前 正門です

寒い朝でしたが たくさんの方が 学校をきれいにしてくださいました

通風口のさんご、しっかり ぶきました

みぞの 落ち葉も たくさん

スッキリ

PTA室

集めた 落ち葉や じろは、役員さんが 軽トラックに 積んで 集めました

体育館のトイレ

環境・福祉部

普段、子どもたちだけでは、なかなかできないところの学校清掃を行いました。

- ★学校周辺フェンス周り
- ★中庭の池周りの除草
- ★雨水溝のグレーチングも外して土・ごみ・落ち葉をすくい取り
- ★グラウンドでは除草、落ち葉集め
- ★体育館では、体育器具倉庫 トイレ 通風口のさん 窓枠

短い時間ではありましたが、大変多くの皆様のご協力で学校敷地内及び校舎内トイレが、見違えるようにきれいになりました。子どもたちはもちろん、各種団体の皆さんも、「来た時よりも美しく」を心がけていきましょう。